



## Petani Diimbau Ikut Asuransi Padi

YOGYA (MERAPI) - Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan (DPKP) Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) mengimbau petani di wilayah ini segera mendaftar program perlindungan asuransi usaha tani padi (AUTP) untuk mengantisipasi kerugian akibat dampak bencana selama musim hujan.

"Karena sekarang masih musim hujan dengan curah hujan tinggi, bagi petani yang lahannya berada di wilayah rawan banjir untuk segera mendaftar," kata Kepala Bidang Tanaman Pangan DPKP DIY Andi Nawa Candra dilansir

dari *Antara* di Yogyakarta, Jumat (1/3).

Menurut Andi, AUTP sangat penting untuk mengantisipasi potensi gagal panen akibat terendam banjir menjelang puncak musim hujan.

Pada 2024, DPKP DIY memperoleh alokasi AUTP dengan sasaran seluas tidak kurang 1.000 hektare lahan sawah atau lebih rendah dibanding 2023 yang mencapai 2.500 hektare lahan sawah.

"Seandainya 1.000 hektare sudah terpenuhi tapi masih ada petani yang membutuhkan, maka kami bisa minta ke pusat untuk ditambah," ujarnya.

Asuransi usaha tani padi itu, menurut dia, menjadi salah satu sarana pemerintah membantu petani agar tidak mengalami banyak kerugian saat musim kemarau, terendam banjir, atau diserang hama atau organisme pengganggu tanaman (OTP).

Menurut dia, petani yang hendak mendaftar asuransi dapat melalui dinas pertanian di masing-masing kabupaten melalui kelompok tani berikutnya akan dicek lokasi dan lahan pertanian yang dimiliki. Hingga saat ini, Andi mengatakan masih mendata jumlah petani di

seluruh kabupaten yang mulai mendaftar asuransi tersebut.

Agar terhindar dari gagal panen, dia mengimbau para petani mulai memilih menggunakan benih-benih padi unggul yang tidak mudah roboh saat terkena hujan, banjir, maupun angin kencang.

"Untuk yang lahannya tadah hujan supaya menggunakan pompa air dan sumur-sumur bor yang ada, kemudian mengamati tanamannya karena saat pergantian musim seperti ini biasanya ada hama penyakit sehingga perlu diamati setiap saat," imbuhnya. (\*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005